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10 апреля на Студё-
ном проезде, д. 6, 
корп. 3 состоялась 
встреча жителей Се-
верного Медведково 
с депутатом Госдумы 
от КПРФ Денисом 
Парфёновым. 

 Основная проблема 
– хостел на первом 
этаже, который с 2021 
года отравляет жизнь 
всем окружающим. 

Некий «предприниматель», по-
лучив каким-то неведомым обра-
зом от города в собственность 
часть нежилого помещения дома 
на первом этаже, организовал 
его незаконную перепланировку 
с изменениями в капитальных 
конструкций дома. В результате 
появилось четыре помещения, ко-
торые стали сдаваться «субъектом 
малого предпринимательства» в 
субаренду под хостел.  

Естественно, ни о каком со-
блюдении санитарных и пожар-
ных норм, а также требований 
безопасности речи не идёт. Жи-
тели рассказали и о чудовищном 
количестве тараканов, и о шуме и 
вони. Возгорания проводки и по-
топы в этом хостеле неоднократно 
ставили под угрозу весь дом. 

Управляющая компания – ГБУ 
Жилищник района «Северное 
Медведково» открещивается от 
этих вопросов – мол, не наша 
компетенция. Не смогли за три 

года помочь с проблемой и пре-
фектура, управа, Жилинспекция, 
департамент ЖКХ, Роспотребнад-
зор, другие инстанции.  

Другая сторона проблемы – 
постояльцы хостела. Наружная 
дверь хостела всегда открыта. 
Любой желающий проникает 
внутрь, переводит деньги за про-
живание на определённый счёт. 
После подтверждения оплаты ему 
выдаётся доступ к ячейке с клю-
чом. То есть личность заселяе-
мого никому не известна (им мо-
жет оказаться опасный преступ-
ник или террорист), а система 
оплаты, очевидно, минует всякие 
налоги. 

Естественно, подъезд и приле-
гающие территории наводнили 
расползающиеся (часто в непри-
стойном виде) из хостела алкаши 
и наркоманы. Регулярно происхо-
дят шумные ночные попойки, а 
иногда в хостеле практически от-
крывается филиал дома терпимо-
сти. 

Дело дошло до того, что жители 
создали свою группу быстрого 
реагирования, что-то вроде дру-
жины. А что же полиция? Она, ко-

нечно, приезжает на сигналы и 
даже периодически кого-то заби-
рает. Но вот зайти внутрь и разо-
браться с этим притоном она не в 
состоянии. Разводят руками – 

мол, нет у нас полномочий ломать 
дверь. Ой ли? А если, скажем, 
нужно проникнуть в жилище ка-
кого-нибудь сверхопасного оппо-
зиционера, то полномочия ведь 
сразу находятся.  

Отсутствие внятных и активных 
действий со стороны государст-
венных органов лишь раззадори-
вает «бизнесмена», который соби-
рается расширить хостел за счёт 

помещений первого этажа, ранее 
использовавшихся для раздачи 
социальной помощи нуждаю-
щимся. 

Чиновники раз за разом отве-
чают в большинстве своём лишь 

формальными отписками. Мест-
ный депутат от КПРФ Татьяна По-
ведская пригласила на встречу 
многие уполномоченные органы 
госвласти, однако никто из них 
так и не соизволил прийти.  

Активист из соседнего Свиб-
лово Дмитрий Болотников отме-
тил, что в существующем противо-
стоянии для того, чтобы заставить 
власть решать и решить про-
блему, жителям важно идти 
дальше, объединять на базе со-
вета дома большее число жите-
лей. Он пообещал активно под-
ключиться к решению вопроса с 
учётом уже имеющегося опыта ре-
шения проблем в сфере ЖКХ. 

Денис Парфёнов обратил вни-
мание жителей, что законотвор-
ческая инициатива, позволившая 
открывать хостелы в жилых до-
мах, принадлежит «Единой Рос-
сии». КПРФ была категорически 
против. Но дело в том, что в дан-
ном случае хостел не соблюдает 
даже существующих ущербных за-
конов при полном попуститель-
стве власти. 

Парфёнову  передали всю пе-
реписку с чиновниками – в бли-
жайшее время вместе с помощ-
никами он намерен тщательно из-
учить ситуацию и направить депу-
татские запросы с тем, чтобы 
сдвинуть проблему в сторону её 
решения и ликвидации нежела-
тельного соседства. 

Александр Ефимов

Повысьте 
наконец 
врачам 
зарплаты! 

 
Государственная Дума в 

лице депутатов фракции 
«Единая Россия» отказалась 
принять протокольное по-
ручение, в котором предлага-
лось поручить Комитету Гос-
думы по охране здоровья за-
просить у Правительства РФ 
информацию о причинах не-
справедливости при назначе-
нии социальных выплат ме-
дицинским работникам ма-
лых городов. 

 
Депутат от КПРФ Алексей Куринный, 

кандидат медицинских наук и в про-
шлом главврач, напомнил коллегам о 
поручении президента, согласно кото-
рому в малых городах (от 50 тысяч до 
100 тысяч населения) с 1 марта врачи 
дополнительно, помимо базовой зара-
ботной платы, должны получать 29 ты-
сяч рублей, а средний медперсонал – 
13 тысяч рублей. В населённых пунктах, 
где живет менее 50 тысяч человек, 
врачи должны получать дополнительно 
50 тысяч рублей, а медицинские работ-
ники среднего звена – 30 тысяч руб-
лей. Однако постановление правитель-
ства Российской Федерации №343, ко-
торое вышло во исполнение этих по-
ручений президента, некоторые  кате-
гории медицинских работников оста-
вило за бортом. В частности, работни-
ков межрайонных больниц.  

«Я напомню, что есть такая практика, 
когда два района объединяются в один, 
и одна больница обслуживает либо два, 
либо три района, – пояснил Куринный. – 
Так вот, где написано «межрайонная», 
там медики не получают надбавок соот-

ветствующих. Это несправедливо и не-
правильно. Точно так же, как и город-
ские больницы малых городов».  

Второй момент касается скорой по-
мощи, где ещё более вопиющая неспра-
ведливость. «Люди, которые честно вы-
полняют очень важную для страны 
функцию, повышения надбавок не полу-
чили, – рассказал коммунист. – Вы мо-
жете сравнить. Фельдшер скорой по-
мощи будет получать 7 тысяч надбавки, 
а фельдшер, который работает в ФАПе, 
30 тысяч. Ну и, соответственно, врач – 
11 тысяч и 50 тысяч. Как вы сами пони-
маете, это приведёт к очередному пере-
току, нарушению и без того очень сла-
бого кадрового баланса в системе здра-
воохранения. Ну и в принципе это не-
справедливо».  

Куринный предложил запросить ин-
формацию о причинах такого решения 
у Правительства. Он отметил, что, по 
его сведениям, идёт максимальное 
давление на региональные мини-
стерства здравоохранения с требова-
нием успокоить медиков. «Совершенно 
неадекватная мера, – уверен Курин-
ный. – И, на мой взгляд, это приведет 
только к дополнительным рискам и не-
довольству со стороны медицинских 
работников». 

А недовольство есть, и ещё какое. По 
стране прокатился флешмоб: сотруд-
ники скорой помощи различных регио-
нов записывают обращения президенту 
с жалобой на высокую нагрузку, низкие 
зарплаты и отсутствие повышения соци-
альных выплат, как у других медиков. 

Однако председатель Комитета Гос-
думы по охране здоровья Бадма Башан-
каев, тоже, кстати, врач по образова-
нию, заявил, что уже направил письмо с 
такими же вопросами и ждёт ответа от 
Минздрава. «Считаем, что на сегодняш-
ний день, в отсутствие позиции, оформ-
ленной правительством, требовать но-
вое постановление несколько нецелесо-
образно», – заявил он. 

При этом само Правительство раз-
вило бурную деятельность в попытке 
постфактум объяснить ситуацию. Через 
региональные Минздравы федеральные 
чиновники получили данные о якобы не-
достаточной нагрузке на службы скорой 
как объяснение тому, почему соцвы-
платы им не повысили. 

В нашем доме поселился 
«замечательный» сосед

11 апреля депутат Государствен-
ной Думы Сергей Обухов и депутат 
Мосгордумы,первый секретарь 
МГК КПРФ Николай Зубрилин про-
вели в Ростокино встречу с жите-
лями домов по улице Сельскохозяй-
ственная: 18 к. 4, к.3 и д.13 к.1– к.5. 

Основная тема встречи – наглое на-
ступление застройщиков на интересы жи-
телей района. Причем беззакония за-
стройщиков поддерживаются управой и 
полицией. 

 С одной стороны квартала идёт строи-
тельство жилого комплекса «Союз», возве-
дение которого ставит под угрозу сохран-
ность объекта культурного наследия – быв-
шего ДК им. Луначарского, а с другой, прямо 
под окнами жителей, – строится ЖК «Режис-
сёр», ради которого оттяпали часть террито-
рии бывшей Киностудии им. Горького. 

 На одной уплотнительной застройке гра-
достроительный комплекс не остановился. 
Есть подозрения (в виде заборов), что под 
видом «благоустройства» департамент капи-
тального ремонта планирует забрать у жите-
лей домов 13 к.2 и к.3 часть придомовой 
территории в угоду застройщику ЖК «Режис-

сёр». Ради этого планируется спилить де-
ревья на придомовых территориях, а дорогу 
вдоль них превратить в транзитную для 
удобства выезда будущих жильцов ЖК.  

Похожая проблема и у жителей домов 18 
к. 4 и к.3, которые борются с нарушениями 
от ЖК «Союз». Там застройщик также плани-
рует создать сквозное движение уже через 
водоохранную зону реки Яузы. 

Другой немаловажной проблемой для 
жителей домов стал постоянный шум от 
стройки, который не прекращается ни днём, 
ни ночью. И все обращения жителей к вла-
стям не дают результата. 

 По попыткам захвата общедолевой тер-
ритории и спилу деревьев в угоду застрой-
щикам ЖК «Режиссёр» Сергеем Обуховым 
уже направлены депутатские запросы в мэ-
рию, прокуратуру, столичный департамент 
природопользования и охраны окружающей 
среды. На встрече была принята резолю-
ция с требованиями жителей к управе, мэ-
рии, застройщикам. В ближайшее время де-
путаты Обухов и Зубрилин отправят её как 
запросы в соответствующие инстанции, 
чтобы защитить имущественные права 
местных жителей. 

Народная приёмная КПРФ в ВАО

Сам себе «Режиссёр»:  
незаконная застройка


